



【 寒さ・登校時の服装・登校時間・開錠について 】

○ 気温が下がって、次第に寒さが増してきました。登校時の気温も大変低く、私がいさつ運動で校庭に立っていても、大変寒いです。5分程度ならある程度我慢できますが、15分を過ぎると**体の芯まで**冷えます。それをカバーするのに、大きな声を出して挨拶をすると、寒さに耐えることができます。



不思議なもので、**寒い時に限って挨拶の声が自然と大きくなる**のです。

○ 登校してくる子供たちの様子を見ると、二つのことが気になります。一つ目は、「**服装**」です。今日は防寒着を来ていない子供もいました。また、運動服の短パンをはいている子供もいました。この気温や降雨を考えると、やはり**寒さに応じた服装**をしたり、**防寒着を来たり**することが、子供の健康のためにもよいと思います。また、コロナ感染対策のための運動服登校可であり、寒さ対策のためにも、基本としている制服を着用することを、今一度ご家庭で見直し・検討されてもよいかと思います。

○ 二つ目は、「**登校時間**」です。今日は、7時半頃に来ている子供がいました。また、7時40分頃には何十人も来ていました。今日は、いつもに比べて早かったです。4月20日付けに配付したプリントのとおり、**学校到着時刻は「7：45～8：00」**で、**児童玄関の開錠時刻は「7：45」**です。徒歩の子供はもちろん、車で送る場合も、この時刻でお願いいたします。なお、**昨年度と比べると、7：45前に登校してくる子供がかなり減った**と実感しています。ご配慮、本当にありがとうございます。

○ 児童玄関の開錠の時刻の7：45については、4月から徹底してきました。ただ、寒い冬場、意図的でなく、自然と早歩きになるなどして、7：45前に到着する子供は現実的にいると思います。そのような子供は、寒い中、児童玄関前で待っていることとなります。**気温がかなり低い、吹雪であるなどの場合は、子供の健康を害することになります。**子供の健康・安全が第一なので、そのような場合は、**状況を見て7：45前でも開錠し、校舎内に入れる**よう配慮します。このような意を汲んでいただきますようお願いしたいと思います。